

Beitrag zur Inklusionslandkarte des Bistums Osnabrück

Vier Jahreszeiten

Kurzbeschreibung:

In den „Vierjahreszeiten“ treffen sich Jugendliche und junge Erwachsene mit und ohne Behinderung seit dem Jahr 2010 meist zwei mal monatlich, um ihre Freizeit miteinander zu verbringen.

Da es solche Gruppen in anderen Gemeinden in dieser Form nicht überall gibt, machen sich nicht nur Familien aus Herzlake und Dohren, sondern auch aus Bawinkel, Lähden, Lohne und Lotten auf den Weg und genießen die gemeinsame Zeit.

Die Besonderheit der Gruppe besteht darin, dass es eine integrative Gruppe ist, in der Jugendliche mit geistigem, körperlichem, sprachlichem und sozialem Handicap zusammenkommen und gemeinsam Geburtstage feiern, Musik machen, malen, basteln und einfach Spaß haben.

Dabei übernimmt jeder in der Gruppe Aufgaben auch für andere, hilft demjenigen, der Unterstützung braucht, und gestaltet die Inhalte der Treffen durch Gedichte, Geschichten und Lieder mit.

Der Höhepunkt des Jahres ist ein gemeinsames Wochenende, bei dem die Gruppe in ein Bildungshaus fährt. Auch dort wird Spaß und Freude großgeschrieben.

Wie oft? Meistens 2 Mal im Monat

Gruppengröße? unterschiedlich

Art der Aktivität? Freizeitgestaltung, Fahrt ins Bildungshaus

Was hält zusammen?

Die gegenseitige Unterstützung

Kontakt Daten:

Monika Stolte	Maria Henke
05962 2531	05964 1080